



*"Todo el mundo habla de paz, pero nadie educa para la paz, la gente educa para la competencia y este es el principio de cualquier guerra. Cuando eduquemos para cooperar y ser solidarios unos con otros, ese día estaremos educando para la paz." María Montessori.*

## C I R C U L A R N º 4

Santiago, 3 de mayo de 2023

Estimadas familias:

Junto con enviarles un cordial saludo, nos comunicamos con ustedes para compartirles algunas noticias importantes y el desarrollo de las actividades propias de este período del año, en nuestro colegio.

### **IMPLEMENTACIÓN SMART TV**

Con mucha satisfacción queremos compartir que durante el mes de abril se han implementado Smart TV en todos los ambientes del ciclo Salón, desde Taller 1 a Taller 3. Esta semana también, se instalará en un salón de uso común de Casa de los Niños lo que significa, que como colegio tendremos al alcance de niños, niñas y jóvenes, una herramienta audiovisual que complementa sus experiencias con el material concreto Montessori, pudiendo ofrecer oportunidades de aprendizajes a través de diferentes recursos, tanto concretos como abstractos, abriendo su mirada hacia el mundo exterior.

### **TALLERES PARA MADRES Y PADRES**

Como cada año, durante el mes de abril iniciamos el ciclo de Talleres para madres y padres. En estas instancias hemos podido observar lo valioso que es compartir experiencias entre familias y aunar criterios entre familia - colegio. Aún queda una fecha programada para este mes, de los Talleres 4 y 5. Agradecemos la participación de quienes han asistido y esperamos que aquellas familias que se perdieron esta importante experiencia, puedan organizarse para asistir a las actividades del colegio que se aproximan y así contar con su presencia y participación.

### **ENTREGA DE PRE INFORME**

Este jueves y viernes realizaremos la primera entrega de Informe de este año, que corresponde a una conversación y entrevista de Informe Inicial, que en esta oportunidad será online. A partir de 1° básico deben asistir los niños, niñas o jóvenes junto a su familia, ya que la conversación con sus guías o profesor/profesora jefe es fundamental para evaluar este primer período y proyectar juntos, los desafíos futuros. Les recordamos que ambos días no habrá clases, debido a que los docentes estarán entregando informes.

### **DÍA DEL ESTUDIANTE**

Con entusiasmo, les comentamos que el jueves 11 de mayo, se celebrará en el colegio el Día del Estudiante. Será un día especial en el que los diferentes ciclos, realizarán actividades recreativas como parte de la celebración. En Casa de los Niños y Salón, las actividades son organizadas por las guías, en Aldea y Comunidad se organizan los propios estudiantes con el CECEM. Esperamos que la participación en esta instancia promueva interacciones positivas, socialización y una sana entretención.

### **EVALUACIÓN DOCENTE**

Queremos compartirles que, como cada año, hemos dado inicio al proceso de Evaluación Docente 2023. Esta herramienta nos permite visualizar, acompañar y guiar el desempeño de Guías y Profesores, basándonos en los principios que promueve nuestro colegio, con la finalidad de entregar una educación de calidad a nuestros niños, niñas y jóvenes en formación, tal como está propuesto en el Proyecto Educativo Epullay.

Esperamos seguir avanzando con nuestras actividades como colegio, contando con su apoyo y compromiso de siempre.

Afectuosamente,

Consejo Directivo